

# SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	Radio
Viernes 23 de enero de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

## **POLÍTICA**

Falta participación de la mujer en cargos de elección popular, indicó la titular del Consejo Estatal para la Mujer, Cristina García Quintana. (NC)

Con la participación de los 11 estados que tendrán elecciones concurrentes este año, el Instituto Electoral de Querétaro en coordinación con el Instituto Federal Electoral, realizaron el taller en materia de acceso a radio y televisión, así como las reglas sobre propaganda electoral y gubernamental el cual contó con la presencia del consejero presidente del IFE, **Leonardo Valdés Zurita**. (NC)

<u>Cabeza.</u> Con la participación de los 11 estados que tendrán procesos electorales este año, el IEQ en conjunto con el IFE, realizaron el taller en materia de acceso a radio y televisión, así como reglas sobre propaganda política, electoral y gubernamental a la que asistió el consejero presidente del IFE **Leonardo Valdés Zurita**. (PC)

Garantiza el Instituto Federal Electoral un proceso transparente en las elecciones del 2009, afirmó el Consejero Presidente **Leonardo Valdés Zurita**. (NC)

A pesar de reconocer vacíos en la regulación de delitos electorales, el consejero presidente del IFE **Leonardo Valdés** garantizó un proceso electoral transparente en el 2009. (PC)

La Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión y el Instituto Federal Electoral signaron un convenio para garantizar la equidad en el proceso electoral de este año. La Cámara aceptó las líneas orientadoras para conducir el proceso, señaló el Presidente del consejo regulador de la CIRT, **José Luis Rodríguez Ibarra**. (NC)

Asigna el IEQ el número de spots a los que tendrá derecho cada partido político durante las precampañas, que serán del 23 de marzo al 24 de abril, informó la presidenta de la comisión de radiodifusión **Sonia Cárdenas**. (PC)

La Presidenta de la comisión de radio difusión del Instituto Electoral de Querétaro, **Sonia Cárdenas** señaló que antes del 31 de enero presentarán las pautas para la difusión de las campañas de los partidos políticos a nivel local. (NC)

Instalará el Instituto Federal Electoral en Querétaro, dos centros de verificación y monitoreo de spots de campaña y precampaña, informó el vocal ejecutivo del Instituto Federal Electoral en Querétaro, **Jesús Lule Ortega**. (NC)

El vocal ejecutivo del IFE en Querétaro **Jesús Lule Ortega**, anuncia la instalación de dos centros de verificación y monitoreo para las campañas electorales, esto con tecnología de punta. (PC)

Durante la jornada electoral habrá 20 casillas especiales y 15 mil boletas en todo el estado para las personas que se encuentran en tránsito fuera de su domicilio, aseguró **Jesús Lule**. (PC)

Invita el Instituto Federal Electoral a los ciudadanos, a no saturar las 20 casillas especiales que habrá en el Estado, señala el vocal ejecutivo en Querétaro, **Jesús Lule**. Apuntó que cada casilla tendrá solame nte 750 boletas. (NC)

Durante su partición en el taller en materia electoral de radio y televisión realizado en Querétaro, el consejero presidente del IFE **Leonardo Valdés**, negó fiscalización a cuentas de senadores y dijo que se trata de un mal entendido. (PC)

Niega el Instituto Federal Electoral la fiscalización a cuentas bancarias de los Senadores y los Diputados, informó el Consejero presidente, **Leonardo Valdés Zurita**. (NC)

Está listo el Teatro de la República para la conmemoración del aniversario de la promulgación de la Constitución política de 1917. Aunque todavía no se solicita oficialmente para la conmemoración, el oficial mayor **Luis Miguel Sánchez Canterbury** afirma que el recinto ya está en condiciones. (NC)

Los 33 senadores del PRI se reunirán en Galindo los próximos 1 y 2 de febrero, donde discutirán sobre seguridad y economía nacional, señaló el senador **José Calzada Rovirosa**. Está por confirmarse la posible visita a este encuentro de la dirigente nacional del tricolor **Beatriz Paredes**. (PC)

<u>Cabeza.</u> Hoy a las 5 de la tarde en el hotel Impala dictará una conferencia **Mario Di Constanzo**, denominada "El movimiento ciudadano y la lucha electoral en defensa de la economía popular". (PC)

## **LEGISLATURA**

Dos conflictos en las fronteras de los municipios se han presentado. El presidente de la comisión de asuntos municipales y del migrante del congreso queretano, **José González Ruiz**, informó que en los últimos meses de su gestión se avocaron a resolver los conflictos que hay en las fronteras de los municipios. (NC)

## **SECCIONES**

Eduardo Nava Bolaños comenta que acudió a una reunión de la Confederación Americana de Parlamentarios y se delibera sobre la entrada de países de otros continentes, a raíz del interés de países como China y Rusia. Las relaciones parlamentarias son la llave de conciliaciones en muchos casos además que permite conocer lo que está sucediendo en otros países. Por otra parte, comenta que seguramente el 13 de febrero será la convocatoria para el mecanismo de designación de candidatos; este mecanismo es una buena decisión del Comité Ejecutivo Nacional y la respalda. Considera que saldrán muy unidos, con nuevos retos, propuestas y soluciones. (NC)

## **ECONOMÍA Y NEGOCIOS**

13 mil 332 mdp fue la recaudación por impuestos de enero a noviembre de 2008, por parte del SAT, de un total de 160 mil contribuyentes en Querétaro, indicó la administradora de atención al contribuyente, **Mayra Rivera**. (NC)

La construcción en Querétaro contribuirá con el 10% de la meta de 350 mil empleos directos que pretende genera gobierno federal en el país este año, esto con la firma del acuerdo nacional a favor de la economía familiar y el empleo, informó el presidente de la CMIC en Querétaro **Daniel Cordero**. (PC)

## **EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN**

Sobre las denuncias en la escuela de Palo alto en El Marqués, sobre un pequeño acusado de intento de violación, la autoridad señala que ya se realiza una evaluación psicológica. (TVA)

En la secundaria 22 piden a los padres de familia recoger a los hijos a tiempo, pues hay problemas de vandalismo. (TVA)

#### SOCIEDAD

El comité organizador de un certamen del día de la familia invita a los niños entre 6 y 16 años a hacer un dibujo sobre la familia. (TVA)

Personas de la tercera edad se quejan del mal servicio del transporte público y de que no les respetan los descuentos. (TVA)

#### **MUNICIPIOS**

Iniciaron los trabajos para la planta de biogás en el relleno sanitario del municipio de Querétaro. La obra será revisada por especialistas de la ONU. (TVA)

La unidad de protección civil municipal destruyó 800 kilos pirotecnia decomisada en diciembre. (TVA)

### **LABORAL**

Tras la trifulca entre sindicatos de San Juan del Río, hoy siguieron los procesos, sin resultados. (TVA)

El líder señalado por lanzar los gases lacrimógenos afirma no haber sido y acusa a sus adversarios. (TVA)

Dos paros técnicos tienen registrados en la CROC durante el presente año. 250 trabajadores se han visto afectados, informó el secretario ejecutivo del organismo, **Sabino Villanueva Romero**. (NC)

El servicio nacional de empleo en Querétaro duplicará su presupuesto de 30 mdp para los programas de Bécate, Fomento al Autoempleo y Empleo Formal, aunque este último será revisado, informó el director estatal **Alejandro Sánchez Salinas**. (PC)